

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 30, 2023 - 13:16



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 30 Juli 2023 - Bripda Sendi Setia, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan DDS/Sambang ke warga Kp. Ciawet pada hari Minggu pagi. Dalam kesempatan tersebut, Bripda Sendi Setia memberikan himbauan yang bertujuan untuk

meningkatkan kesadaran dan kepatuhan warga terhadap program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, SH. SIK, MH., dengan singkatan AA Dede: Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif & Efisien.

Dalam pertemuan yang berlangsung sejak pukul 09.00 WIB, Bripda Sendi Setia menyampaikan beberapa poin penting kepada warga Mekarsari. Pertama, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising, terutama bagi orangtua yang memiliki anak sekolah. Hal ini merupakan salah satu upaya untuk menjaga ketenangan dan kenyamanan di lingkungan sekitar.

Selain itu, warga juga diimbau untuk aktif dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Mekarsari dengan mengaktifkan ronda malam. Hal ini bertujuan untuk mencegah potensi tindakan kriminal dan menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi seluruh masyarakat.

Bripda Sendi Setia juga menekankan pentingnya melaporkan apabila ada kejadian menonjol atau bencana alam yang terjadi di wilayah Desa Mekarsari. Laporan yang cepat dan akurat akan memudahkan pihak berwenang untuk mengambil langkah tanggap darurat yang diperlukan.

Terakhir, dalam menghadapi cuaca buruk seperti hujan disertai angin kencang, warga diminta untuk selalu berhati-hati dan menghindari berada di bawah pohon tua yang rawan tumbang. Langkah pencegahan ini diharapkan dapat mengurangi risiko kecelakaan dan cedera.

Selama kegiatan DDS/Sambang berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Bripda Sendi Setia berharap pesan-pesan tersebut dapat diterima dan dijalankan dengan baik oleh seluruh warga Mekarsari demi menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari gangguan keamanan. Dengan adanya partisipasi aktif dari warga, diharapkan program Kapolres Sukabumi, AA Dede, dapat terwujud dengan baik dan memberikan manfaat yang positif bagi seluruh masyarakat.